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Мой любимый фильм 

Фильм «Бунтарка» 

 

 Трудно представить жизнь в современном мире без кино. А ведь 

первый фильм создали еще в 1895 году, в Париже. В то время кино было 

чёрно-белым. А сейчас… Каких только фильмов не выпускают!  Существует 

множество классификаций фильмов: по степени достоверности событий, по 

продолжительности, по отношению к первоисточнику сценария, по 

художественной форме,  в зависимости от содержания (для общей 

аудитории, просмотр с родителями, ограниченный показ) и другие. 

Различают фильмы также по жанру: биографии, комедии, детективы, 

боевики, драмы, фантастику,  историческую  драму, музыкальные истории, 

фильмы о войне.   

 Я расскажу о моем любимом фильме. Называется он «Бунтарка» 

режиссёра Джессики Бендинджер. Молодёжная трагикомедия о спорте 

выпущена в 2006 году совместно США и Германией. Фильм рассказывает о 

судьбе девушки-подростка, которая занималась спортивной гимнастикой. 

Хейли много тренировалась,  участвовала с командой в соревнованиях. Но в 

самый ответственный момент на международном турнире девушка 

отказалась участвовать, подвела команду, лишила долгожданной медали. 

Хейли  решила изменить свою жизнь, так как устала от изнурительных 

тренировок, жестких правил, отсутствия поддержки близких, проблем в 

семье, непонимания и непринятия поведения взрослых. Она превратилась в 

обычного хулиганистого подростка. Спорт больше её не интересует. 

Девушка нечаянно разбивает окно чужого дома,  за что неизбежно следует 

наказание. У Хейли есть выбор: либо тюрьма, либо закрытая гимнастическая 

школа. Хейли вынуждена признать, что гимнастика все-таки лучше тюрьмы. 

Но ей совсем не хочется возвращаться в спортивную жизнь. Да и тренеры не 

желают принимать к себе ненадежную, неуправляемую, хотя и 

перспективную спортсменку. Берт Викерман – единственный тренер, 

который согласился заниматься с Хейли,  но относится он к ней безразлично. 

Девочки невзлюбили нового члена команды. Через месяц чемпионат страны, 

а она не готова! Хейли, как сильная характером девушка, бросается 

преодолевать трудности, которые сама себе и создала. После долгих и 

упорных тренировок, гимнастка «приходит в форму». И в коллективе 

постепенно она становится лидером команды, и девочки под ее 



предводительством устраивают скандал на чемпионате США, протестуя 

против нечестного судейства.  

 Это мой любимый фильм, потому что он о спорте, о гимнастике, о 

девочке-бунтарке. Я занимаюсь художественной гимнастикой более 5 лет, но 

начинала со спортивной гимнастики, и мне знакомы многие чувства, которые 

переживают в фильме девочки-спортсменки. Я не одобряю многих поступков 

главной героини, но этим и привлекает меня сюжет фильма. На протяжении 

всего фильма рассуждаешь, как бы ты поступил в данной ситуации и какой 

выход возможен. Картина показывает, что в каждом человеке существуют 

положительные и отрицательные стороны -  люди на экране, как и в жизни,  

не идеальны. И всегда есть выбор, нужно только его найти. На экране 

показан сильный, стойкий, упорный характер спортсменов. Спорт 

дисциплинирует, организует, закаляет. Фильм заставляет двигаться дальше и 

в спорте, и в личном  духовном развитии, учит  не сдаваться, не «сходить» со 

своего пути, не подводить людей, которые на тебя надеются,  верить в успех 

и в себя, отстаивать свои интересы и принципы. И тогда обязательно всё 

получится. Неслучайно картина названа «Бунтарка». Авторы на примере 

одной девушки показали протест в разных областях жизни: бунт против 

ограничений, правил, бунт против негативного отношения людей, бунт 

против несправедливых оценок судей. Мои родители, родственники, подруги 

тоже полюбили этот фильм. Я всегда пересматриваю эту киноленту перед 

ответственными событиями в моей жизни. Часто вспоминаю её, когда что-то 

не получается на тренировках, когда отрабатываю новый элемент (например, 

бросок с предметом), готовлюсь к соревнованиям, когда участвую в 

чемпионатах и спартакиадах в составе команды за честь нашего города, когда 

объявляют оценки за упражнения на ковре мне, моим подругам по команде. 

Даже в школе при возникновении трудностей думаю о том, что надо верить, 

думать и работать, и тогда всё получится. Очень хочется, чтобы сняли  

российский художественный фильм о моем виде спорта – о художественной 

гимнастике, о девочках, которые занимаются ею, и чтобы в нем тоже была  

отражена реальность нашей жизни, подчас трудная, но правдивая. 


